

12 Sports

Handball/23e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Gabon 2018"/Cameroun-Tunisie : 22-32

Le quart d'heure de trop pour les Lions

G.R.M

Libreville/Gabon

ILS y ont pourtant cru. Leurs fans aussi. Comme face à l'Algérie, la veille, les Lions du Cameroun version handball ont donné, hier, l'illusion de renverser la Tunisie, vice-championne d'Afrique. La formation camerounaise a tenu tête à son adversaire jusqu'à un quart d'heure du terme de la rencontre du groupe B comptant pour la deuxième journée de la CAN 2018.

Si les Aigles de Carthage ont rapidement pris les choses en main, au point de mener de cinq buts (6-1) en l'espace de trois minutes, leurs vis-à-vis ont

réagi de fort belle manière. Avant la course-poursuite qui s'est achevée par une légère avance du nonuple champion continental (18-13) à la pause.

Un score assez logique pour les protégés du technicien camerounais Simon Burchard Mengue, qui ont montré de grosses ressources mentales et physiques pour, à chaque fois, rattraper l'écart. Ces aptitudes, les Lions indomptables les ont démontrées en deuxième période. Encouragés par les supporters qui ont chanté et crié de joie. Jusqu'à l'entame des quinze ultimes minutes de la partie.

Un quart d'heure fatal à l'équipe camerounaise, qui a laissé trop d'énergie en chemin. Alors que l'écart



Photo : SYLLa Bal

Un instant de la rencontre Cameroun-Tunisie.

n'est que d'une unité (23-22), Achraf Saafi remet les siens sur les bons rails. Puis, le public assiste à l'envol tunisien. Grâce, notamment, aux huit billes de

Rafik Bacha, aux autres de Marouan Chouiref et aux arrêts de Makram Missooui. Confirmant la différence de niveau entre le nord et le sud du continent.

Défaits, les Camerounais se consolent avec le titre de meilleur joueur du match décerné à Achegue Lancelot Enoh, auteur d'une prestation bien meilleure

(huit buts) que celle face à l'Algérie.

Quant à la Tunisie, elle maintient son hégémonie sur un adversaire qu'elle a toujours dominé. Notamment lors de leurs dernières confrontations : 24-14 en 1998, 36-13 en 2002, 29-25 en 2012 et 34-20 en 2014.

De plus, Anouar Ben Abdallah et ses équipiers s'offrent un second succès en autant de sorties dans cette compétition, en attendant de confirmer (ou non ?) cette marche parfaite contre le Gabon, ce soir (19 heures). Leurs adversaires observeront une pause de deux jours pour retrouver l'aire de jeu du tout nouveau gymnase de Libreville le 21 janvier prochain.

RDC-Angola/Groupe B

L'Angola reçue deux sur deux

J.A.L

Libreville/Gabon

euAVEC deux succès tranquilles en autant de sorties, les Palancas Negras ont parfaitement entamé la 23e Coupe d'Afrique des nations au Palais des sports de Libreville.

Après le Nigeria, laminé (16-29) au terme d'une opposition à sens unique, le tour est revenu, hier, à la République Démocratique du Congo (RDC) qui effectuait ses débuts, de subir la

loi de la sélection angolaise, dominatrice de bout en bout (28-23).

Sous la houlette d'Adelino Pestana (7 buts et élu meilleur joueur de la partie), Rome Hebo (7 réalisations) et Manuel Nascimento (4), les Antilopes noires angolaises ont remporté le derby contre les voisins Léopards congolais et préparé au mieux les défis plus relevés, respectivement contre le Maroc, demain, et l'Égypte, lundi prochain. Deux rencontres qui détermineront la position finale au sortir de la



Photo : SYLLa Bal

Le jour de la RDC, Dianga Junior, ici en extension, tente de prendre à défaut la défense angolaise.

phase des poules d'une équipe angolaise en phase ascendante sur la scène continentale. Ne reste-t-elle pas sur une quatrième place, puis une troisième au sortir des deux dernières éditions de la Can ? Une chose est certaine : l'Angola qui a déjà validé sa présence en quarts de finale a les moyens de confirmer son statut de trouble-fête pour les nations du nord du continent africain. Notamment l'Égypte, tenante du titre et six fois couronnée, la Tunisie (9 titres) et l'Algérie (7)

qui ont toutes les deux procédé à un renouvellement des cadres, en vue des échéances futures.

Avec quatorze phases finales, neuf de suite, et deux troisièmes places (2004 et 2016), l'équipe masculine de l'Angola, bien que ne pouvant soutenir la comparaison avec son homologue féminine (12 fois championne d'Afrique en 15 participations), est une valeur montante du handball continental. Et, comme l'a dit le sélectionneur Felipe Cruz, elle entend le prouver.

Les potins du "Palais"



Le duo d'arbitres féminins.



Les Panthères saluent le 8e homme pour son soutien inestimable.

mains de maître le match opposant l'Égypte au Nigeria. Une belle paire de filles pour des géants. Chapeau mesdames !

Panthernautes revendiquent le territoire

Petit moment de friction dans les gradins. Alors que le 7 national doit entrer sur le parquet, les Panthernautes, les supporters des Panthères, arrivent. Et, scandale : leur carré réservé est pris d'assaut par des supporters

des pays amis. Ils les somment sans façon de libérer ce "territoire" à eux concédé. Le ton ne plaît pas. Cris, frictions et finalement retour au calme des esprits. Les tambours peuvent entamer leur tintamarre de surchauffe pour pousser au loin les leurs. Au comité d'organisation de prendre acte comme il se doit de cet incident.

"On ira loin"

"18", c'est ainsi qu'il s'est présenté, n'a pas aimé le

pessimisme d'un supporter qui prédisait la défaite des Panthères longtemps avant le début du match. "Je ne viens pas au stade pour voir les Panthères perdre. Je sais qu'on se hissera au moins à la 3e place", lui a-t-il lancé avec assurance. Avis donc aux sceptiques.

Les "Mille et une" : rassemblement des troupes

Objectifs : pousser les Panthères à la victoire. Il n'y a donc pas que les Pan-

thernautes qui sont fidèles au poste. Les jeunes femmes de la plate-forme "Les Mille et une" aussi. Elles se rassemblent hors du stade et entrent au "Palais" de manière fort remarquable. Aucune excuse donc pour ne pas mouiller le maillot chères Panthères. Le 8e homme (ou la 8e femme) joue bien son rôle.

Le 8e Homme : porter le 7 national jusqu'à la victoire

Tous les résultats de la 2e journée disputée hier

Cameroun-Tunisie : 22-32
RD Congo-Angola : 23-28
Nigeria-Égypte : 22-27
Algérie-Gabon : 25-26

Programme des rencontres de ce vendredi 19/01/2018

RD Congo-Nigeria (13 heures)
Congo-Algérie (15 heures)
Angola-Maroc (17 heures)
Gabon-Tunisie (19 heures)

Photo : Wilfred MBINAH

Photo : Wilfred MBINAH

Un duo d'arbitres féminins pour trancher les débats entre l'Égypte et le Nigeria

Première rencontre arbitrée par des femmes, Gisèle Tshilanda et sa collègue Felly Amba, toutes deux de la République démocratique du Congo (RDC) ont tenu des